



JUAN CARLOS DE LA LLERA

Nuevo rector UC llega con más mujeres que hombres en su equipo directivo

Poco visible ha estado en estas dos semanas de gestión el nuevo rector de la Universidad Católica, Juan Carlos de la Llera. Luego de asumir el mando el 18 de marzo, casi no se le ha visto en medios, lo que no significa que no esté haciendo noticia dentro del plantel. Es comentario obligado en los pasillos de esa casa de estudios que desembarcó en la Casa Central con más mujeres que hombres en su equipo. Más aun cuando en la interna UC hubo críticas porque la terna para rector no consideró ninguna mujer, pese a que todos lo daban por sentado. Quien fuera decano por 12 años de una de las facultades más poderosa del plantel (Ingeniería) nombró como prorrectora a Mariana Krause y tres de las cinco vicerrectorías serán encabezadas por mujeres: María Fernanda Vicuña en la Económica, María Angélica Fellenberg en Investigación y María Montt en Asuntos Internacionales. Además, anunció la creación de una futura vicerrectoría de Innovación Digital que será conducida por una mujer (Paula Aguirre). Y las tres integrantes de su equipo son también mujeres.